



KAMEA MEAH PRÉSENTE

# LA THÉORIE DU BOXEUR

L'AGRICULTURE FACE AU DÉFI CLIMATIQUE

Après l'aventure citoyenne du film « En Quête de Sens », Nathanael Coste revient avec un nouveau documentaire produit par Kamea Meah Films, « La Théorie du Boxeur ».

En suivant des fermes drômoises en agriculture bio et conventionnelle pendant deux ans, il réalise l'impact fort du changement climatique sur l'agriculture, ainsi que des pistes d'adaptations rencontrées sur le terrain.

A partir de témoignages d'agriculteur.ice.s, de chercheur.euse.s ou de technicien.ne.s, cette enquête questionne la résilience alimentaire d'un territoire comme la vallée de la Drôme, mais aussi le devenir de notre système agroalimentaire.

D'ici 10 ans, 50% des fermes auront changé de main.

« La Théorie du Boxeur » nous invite à réfléchir collectivement aux filières agricoles de demain, au partage de l'eau, à la place de la viande dans nos assiettes, à la préservation des sols ou encore à celle de la biodiversité.



**Dimanche 2 février - au Théâtre Allegro - MIRIBEL**

**15h - Marché paysan, village associatif et buvette**

**16h30 - projection "La théorie du boxeur"**

Prix libre à partir de 5 € - garde d'enfants possible

Réservation fortement conseillée

[cotiere-transition.fr](http://cotiere-transition.fr) / 07 49 17 97 50

